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会長挨拶	 紙谷会長

8 月 1 日は暑い中、早朝からクリーンデーにご参加
いただきありがとうございました。毎日暑い日が続い
ていますが、最近の暑さは体温を超える異常な暑さと
なっております。仕事やプライベートに置きましても
熱中症予防のためこまめな水分と塩分の補給をしなけ
ればなりません。異常な高温とともに、夏場に起きる
のが集中豪雨です。 7月には東北で集中豪雨による水
害が発生し、山形では避難誘導に向かっていたパト
カーが洪水に巻き込まれ、警察官の方がお亡くなりに
なるという痛ましい事故も発生しております。
日本の川は、島国ということもあり真ん中に高い山
脈がつらなっている関係で、一旦雨が降ると急に増水
し短時間のうちに洪水となるそうです。また、年間降
水量も世界平均の約 2倍と多く、梅雨を含む夏場から
台風シーズンにかけて水害が多く発生します。
しかし、デメリットばかりではなく、日本は水道水
をそのまま飲料水として使用できる良質の水資源を保
有しております。世界で水道水をそのまま飲める国は
9か国しかなく、しかもアジアでは唯一日本だけとな
ります。私たちクラブは、2007年よりタイのナコンパ
ノムRCと共同で、CWP（クリーンウォータープロ
ジェクト）を実施しております。恵まれた環境の中で
生活している我々にとってはなんてことないプロジェ
クトですがタイの子どもたちにとっては命にかかわる
大切なことだと実感いたしました。
さて今日はYPE研修生の橋本将大君（橋本幸治会
員のご子息）・川越茉美さん（瀧川紀征会員のお孫さ
ん）にお越しいただきました。

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

●橋本将大君の挨拶
「皆さんこんばんは。いつも父親がお世話になって
います。紙谷会長が直々に会社に来られてYPE研修
に参加してほしいと言われまして、これは断れないな
と思いました。日本語もまともにしゃべれないです
が、僕なりに世界の企業とか、文化とか、いろんな人
種の方にお会いして、自分の人生の糧になるような経
験をしたいと思っております。よろしくお願いします。」
●川越茉美さんの挨拶
「叔父の瀧川健一朗に薦められて参加させていただ
くことになりました。叔父や祖父と違い私は少し内向
きなところがありますが、仕事では接客業をしていま
すので、この研修を活かしたいと思います。本日はお
招きいただきありがとうございました。」
今年度は大阪西南RC、大阪西北RC、大阪ユニバー
サルシティーRCとシアトルのイサクアRCとの共同プ
ロジェクトとして、若手人材の育成を目的して、青少
年交換職業研修事業を実施いたします。当年度は 2名
が当クラブより研修生として、 8月 9日から17日まで
渡米いたします。また 9月22日から28日まで、シアト
ルより 4 名の研修生が来日されます。何卒ご協力の
程、よろしくお願いいたします。

本日の例会 次回の例会

第1937回例会　令和 6年 8月19日
今週の歌　「四つのテスト」

「夏の移動家族例会」

第1938回例会　令和 6年 8月26日
今週の歌　「いとしのエリー（サザンオールスターズ）」
卓　　話　「私の近況・趣味」�伊藤 泰充�パスト会長
　　　　　「私の近況」� 髙木 大雅�会員



ゲスト紹介	 親睦活動委員会　小山委員

本日はYPE研修生として、㈲豊橋企画 取締役 橋本
将大様と㈲西木 川越茉美様にお越しいただいています。

幹事報告	 清水（良）幹事

1 �．先週 7月29日に開催されました理事会の決議事項
について報告します。
　以下の件について承認されました。
① 9月度の卓話予定の件
②�45周年記念事業・YPEプロジェクトの 9 月24日
のカリキュラムの件
③献血活動（ 1回目）の件
④無事故・無違反チャレンジコンテスト参加の件
⑤こいや祭りの協賛の件
⑥クリーンウォータープロジェクト2024の件
⑦クラブの公式 2WAYジャケットの追加 1着の件
⑧村田龍哉会員の「親睦活動委員会」委員委嘱の件
⑨前年度の会計報告及び今年度の収支予算書の件
2 �． 8 月26日には、理事会を開催しますので、理事役
員の皆様はご予定の上、議案提出については、前の
週の水曜日までにご対応下さい。
３ �．ロータリーの友 8月号、若手人材のシアトル－大
阪交換職業研修プロジェクト（2024）、前年度の決
算書、本年度の収支予算書をBOXに入れております。

各委員会報告	
●橋本（芳）社会奉仕委員長
8 月 1 日（木）午前 7 時３0分から当クラブ主催のク

リーンデーが実施されました。
とても暑い中、会員20名の参加がありました。
会員以外の参加者は瀧川会員の娘さん、青木会員の
息子さん長男と三男、そして江坂企業協議会から56名
の参加がありました。次回は江坂企業協議会主催で、
10月 1 日（火）に実施予定です。
今日から無事故・無違反チャレンジコンテストの参
加受付をしています。
受付が 8月19日・26日、 9月 2日・ 9日の計 4回の
例会ですので免許証、印鑑等忘れずにお持ちいただ
き、エントリーお願い致します。
日本赤十字社に協力しての献血活動を 8月29日（木）
午前10時から午後 4時まで、ビケンテクノ様のご協力
のもとビケンテクノ本社駐車場にて実施されます。献
血のご協力よろしくお願い致します。

●近藤青少年奉仕委員長
秋のRYLAセミナーのご案内です。
先般、大阪リバーサイドRCが当クラブ例会で秋の
RYLAセミナーのPRをされました。
研修日程は 9 月14日（土）～16日（月・祝）３ 日間、研
修会場は「大阪リゾートホテル・ロッジ舞洲」、参加
ご希望者は当クラブ事務局が纏めておりますので、今
週出来るだけ早めに連絡お願い致します。

こいや祭りのご案内です。
9 月 8 日（日）午前10時～午後 4 時まで、江坂公園

で、「こいや祭り」が実施されます。
全国から約1,500名の大学生が集まり、よさこい踊
りをグループで競い合います。
当クラブは、まだ暑い時期でも有りますので演舞者
に給水支援をします。
クラブのPRにもなりますので、 1 人でも多くの会
員のご参加と奉仕活動にご協力をよろしくお願い致し
ます。

��

ご結婚記念のお祝い　 8月

�

江村会員夫妻

�

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　３5名
●来　　　客　 2名　　本日の出席率　89．74％
● 7月22日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 橋本（徹）SAA

本日、 9名の方からご協力いただきました。
紙谷会長、瀧川（紀）会員、橋本（幸）会員、瀧川（健）

会員、阿部会員、西村会員、橋本（芳）会員、合田会員、
村上会員です。 ３名の方から大枚×10倍を頂戴してい
ます。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� ３25,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 554,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 0円

卓　　　話

前年度事業報告� 坂本　一成�直前幹事

202３－24年度幹事報告です。今日は私の 1年間の反
省と感想を述べさせて頂きたいと思います。
一昨年の12月から始まり、阿部会長から事業のスケ
ジュールや役員人事の大部分を任せて頂いておりまし
たが、退会者や社内異動による会員役職の異動で、年
度スタートが３6名になるという危機的状況でした。そ
の上、ガバナー補佐と地区幹事団にも ３名出向すると
いう想定外の展開でした。そんな人数が少ない中でも
当クラブの 2 年連続理事は不可という内規に縛られ
て、本当に困りました。クラブ奉仕と親睦の兼務を引
き受けて頂きました堀会員には本当に感謝しております。
今年度もそうですが、一番困ったのは予算です。
橋本（徹）パスト会長と頭をひねりまくって、最少の例
会数、細則ぎりぎりの３8回にまで減らし、クラブ奉仕



予算を大幅に削って繰越を出せる予算までもっていき
ました。しかし、会長肝いりの第1900回記念移動例会
は行いたいと思っていましたので移動例会が 4 回に
なっても大丈夫な予算を組みました。
また、熊本中央RCやナコンパノムの訪問では、
阿部会長を「吹田西RCとしてカッコつきません」と
引っ張っていきました。
そして苦労したのが、パスト会長懇親会でした。ク
ラブの中からも賛否両論飛び交う中、最終的にはご理
解いただけたと考えており、やり切ってよかったと本
当に思います。
年度当初は毎日、久田さんから電話がかかってき
て、またか？と思う日も多々ありましたが今となれば
良い思い出です。ガバナー公式訪問の日に高熱を出し
てしまったことには自分でも正直驚きました。前日に
B.B.Q.を淀川河川敷でやっていまして、疲れがピーク
だったと思います。
反省点は会員増強を達成できなかったことです。最
低 ３名だったのですが結局 2名でした。
私は、幹事が終わったら退会しようと考えていたの
ですが、幹事として多くの方に助けて頂き、皆様の協
力なしには前年度成功はなかったと思います。このご
恩をお返しするためにロータリー活動をしばらく続け
ていこうと思っております。
これで幹事報告に代えさせて頂きます。
バモス！ありがとうございました。

前年度決算報告� 橋本　徹也�直前会計

前年度の会計報告をさせていただきます。
Ａ�．一般会計は、皆さんの会費で会の運営に必要な費
用の会計です。
�　収入の部は、入会者の ３名が 2名、退会者が 1名
出たことによる収入減です。
�　支出の部は、会員減による分担金等の減額になっ
ています。
�　例会費も出席率が良く予算オーバーするところで
したが、理事会の工夫もあり削減となっています。
クラブ奉仕活動費もほぼ予算どおりですがプログラ
ム委員会が工夫をしていただき削減していただいて
おります。事務局経費も交際費が井伊ガバナー補佐
の支援でオーバーしていますが、ほぼ予算通りで執
行しました。次年度繰越金予算284,042円が３48,245
円と少し増額出来ましたが、次年度には厳しい引継
となります。
Ｂ�．別途会計は、皆様のニコニコを収入として、対外
的各奉仕活動に充てています。
�　ニコニコ目標1,500,000円に対して、会長が先頭に
立ってSAA・会員皆様の頑張りで1,608,580円を達
成していただきました。
�　支出の方は、事業予算どおりの執行がなされてい

ない為減額になっています。
�　次年度繰越金は、4,60３,807円となりました。
Ｃ�．積立金会計は、予算通りですが、45周年準備特別
委員会の会議費を使用しています。
以上決算報告といたします。

前年度会計監査報告
� 杦本日出夫�直前会計監事

2024年 7 月16日、事務局にて証票及び諸帳簿を監査
いたしましたところ、全て適正にして且つ正確である
ことを確認いたしました。

今年度予算案� 木下　基司�会計

今年度の予算を説明いたします。繰越金が少なく厳
しい状況が継続しています。収入の部は繰越金が
３48,245円、会員純増 ３ 名の前提として、収入総額は
1３,44３,295円となっています。来年度榎原年度の繰越
金として644,３18円になります。
これはあと、 2 名が入会されるというのが前提に
なっていますので、非常に厳しい状況です。
続きましてニコニコ収支で目標を150万円としてい
ますが、45周年に当たり、事業が非常にたくさんあり
ます。社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕に関わる事業
費、すべて合わせますと2,5３8,950円になり、150万円
では赤字になります。本日YPEで多額の寄付をいた
だきましたので大変助かります。
次に積立会計に関しましては、今年度本会計から50
万円の繰越をしておりません。
これを積み立てすると榎原会計年度への繰越金が14
万円となってしまうので、わざと利用しておりませ
ん。収入として、6,7３1,671円になります。
来年 6月の45周年記念例会で使える金額が一番下の
矢印の先（2,479,656円）に記載していますが、すべて
を使うのではなく、50周年に向けて毎年50万円ずつ積
み立てれば、繰越金の250万円と合わせて500万円にな
ると計算しています。皆さんのご意見をいただきなが
ら進めて参りたいなと思っています。
以上、予算でございますが、何か質問がございますか？
（坂口パスト会長から会員純増 ３ 名が達成できな
かった時の対処の質問）
前年度の会計報告でも、予算書の中では ３名純増と
いうことを掲げられていましたが、何らかの形で補填
ができる、もしくはニコニコ箱から補填を考えないと
いけない状況です。これは毎年の繰り返しで、例会の
回数とか、クラブ会報誌の見直しも考えられます。僕
の個人的な考えからすると、分担金の中に地区資金と
いう項目がございまして、これをご自身で個人負担し
ていただくという考え方もあると思っていますし、会
費の増額もありと考えています。



Suita West RC

「綸言汗の如し
（りんげんあせのごとし）」

意味：天子の言葉は、出た汗が体内に戻らな
いように、一度口から出れば取り消すことが
できない。
普段から言わなくていい一言に気を付けてい
ますが、つい言ってしまう事があり戒めの言
葉として胸に刻んでいます。例えば、野球部
監督が熟慮して考えられたオーダーに試合後
「今日のクリーンナップは機能していません
でしたね」と言ってしまった（汗）。

私の座右の銘
６ 瓜生会員

新大阪江坂東急REIホテル
料理長　相田　章博 様

Q 1 ．今の仕事に就いて何年ですか？
A 1 �．３5年になります。ロータリークラブ様
は各地域にありますので以前から知って
いました。

Q 2．お仕事で気を付けている事は？
A 2 �．やはり衛生面ですね。それと料理は火
や油、調理器具を使うのでスタッフの行
動・安全面にも気を付けています。

Q ３ �．モットーを教えてく
ださい。

A ３ �．美味しいものを作る
ため、さらに料理の学
びを深めたいと考えて
います。
　�　最後になりましたが
45周年おめでとうござ
います。

美味しい料理をいつもありがとうございます。

お世話になっていま
す 1

8 月 1 日クリーンデー　江坂企業協議会もご参加 クリーンデー　協議会の活動もお手伝い

例会　 8月のお誕生日のお祝い

はじめに歌ありき、皆で合唱
本日は和食です


